

Réception du Vélo Club de Saint-Palais - Dimanche 01.10.2023

Le dimanche 1er octobre c'est tenu, dans la salle de la capitainerie de Sainte-Maxime, un apéritif en l'honneur de nos invités (vélo club de Saint-Palais s/Mer et de Saintes) et aussi et surtout en hommage à notre ami Joël Rousset disparu tragiquement 🇫🇷 il y a un an dans le cadre d'une sortie avec son club 🚴🚴🚴.

Le Président Denis Le Bail a pris la parole pour remercier les membres du club qui se sont chargés de l'organisation : établissement des parcours, encadrement des sorties et préparation du cocktail, ainsi que Bruno Fabre pour sa belle composition photographique.

Il a terminé son propos en souhaitant une bonne fin de séjour à nos hôtes 🍷 et de profiter pleinement de notre très belle région 😊☀️.

Denis Le Bail a ensuite laissé la parole à Michel Ardouin (Pdt du vélo club Saint Palaisien) qui a tenu un discours emprunt de beaucoup d'émotion.

Alain Stefani a fait la clôture en lisant, également avec émotion, le mail de remerciements qui avait été adressé par Mme Rousset 🙏.

Avant de passer aux agapes 🍷🍷🍷, Michel Comyn a joué de la guitare et chanté 3 chansons 🎸 afin de terminer ce moment sur une note joyeuse 😊.

Denis Le Bail - Pdt ASMC



Michel Ardouin - Pdt Vélo Club Saint-Palais / Denis Le Bail - Pdt Vélo Club Sainte-Maxime / Alain Stefani



Michel Comyn à la guitare



Composition photographique de Bruno Fabre